



Schulkommission und Schulleitung

Röthenbach i. E., 5. Juli 2024

An die Eltern der Kinder und
Jugendlichen der Schule Röthenbach i. E.

Neue Schulstrukturen an der 7. – 9. Klasse Signau

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Ende Mai und anfangs Juni 2024 gab es in den Gemeinden Eggwil, Röthenbach, Bowil und Signau Abstimmungen zur Reform der Oberstufe (Zyklus 3). In allen vier Gemeinden wurden die Anträge der Behörden angenommen. Mit diesem Brief möchten wir Sie über die nächsten Schritte informieren und auch die Auswirkungen für die Schülerinnen und Schüler skizzieren.

Zum Start ins neue Schuljahr ändert sich für die Schülerinnen und Schüler noch nichts. In den nächsten 12 Monaten werden jedoch ganz viele Vorarbeiten an die Hand genommen, damit die neue Schule, die Schule Signau, im August 2025 starten kann. Die Sekundarschule Signau wird zur durchlässigen Oberstufenschule Signau. Hier werden ab August 2025 wie bisher Schülerinnen und Schüler mit Niveau Sekundarschule der vier Partnergemeinden unterrichtet und neu auch alle Realschülerinnen und Realschüler der Gemeinden Bowil und Signau. Eine etwas spezielle Situation ergibt sich für die Jugendlichen aus Eggwil und Röthenbach, die in einem Fach das Sekundarschulniveau erreichen. Sie haben die Wahl, ob sie in ihrer Gemeinde oder der Oberstufenschule Signau den Unterricht besuchen wollen. Jugendliche aus dem ehemaligen Bezirk Oberei, welche in einem Fach Sekundarschulniveau erreichen, können wählen, ob sie das Oberstufenzentrum in Unterlangenegg besuchen wollen.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit an die Schulleitung wenden.

Freundlichen Grüsse

Schule Röthenbach im Emmental
Schulleitung

Gemeinderätin Bildung

Thomas Pfister

Regina Wittwer